
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „putzi“ vom 15. November 2017, 14:46

Als Schönlein OB in Nürnberg war gabs keine WM in Nürnberg.

Und bei ARO muss man halt auch sagen das wir zu beginn seiner zweiten Amtszeit ein neues
Stadion hatten um das uns in den 90gern viele zurecht beneidet haben.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2428336#post2428336
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